



**3 Pièces**

**69 m<sup>2</sup>**

**Réf. P-9865**

**683 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nice mont boron: appartement 3 pièces traversant est/ ouest d'une surface de 69m<sup>2</sup> en parfait état au sein d'une résidence sécurisé fraîchement ravalé. Cet appartement se compose d'un vaste séjour exposé ouest ouvrant sur une terrasse de 20m<sup>2</sup> offrant une vue panoramique sur la ville et la mer, d'une cuisine séparé entièrement équipé ouvrant également sur un balcon, de deux chambres d'un dressing ainsi qu'une salle d'eau avec douche à l'italienne et un wc séparé. Une cave et un parking extérieur complètent ce bien.

Nice mont boron: 3-room apartment in perfect condition, 68.75m<sup>2</sup>, east/west facing, located on the penultimate floor of a beautiful, recently renovated building in the area. This apartment comprises a large west-facing living room opening onto a 20m<sup>2</sup> terrace with panoramic views of the city and sea, a separate fully-equipped kitchen also opening onto a balcony, two bedrooms, a shower room with walk-in shower and a toilet. A cellar and outdoor parking complete this property.

**CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT**

1, rue Bonaparte - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

